



Federación Ornitológica del Norte

Acta de la Asamblea General Extraordinaria

15 de Septiembre de 2018

En Noreña (Asturias), siendo las 11:00 horas del día 15 de Septiembre de 2018, y en el local municipal sito en la C/ El Condado de Noreña nº4 bajo, debidamente convocados, presentes o representados, que posteriormente se relacionan, bajo la presidencia Francisco Javier Del Campo a fin de celebrar la Asamblea General Extraordinaria de la Federación Ornitológica del Norte (FON) y conforme al siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior.
- 2.- Información del estado de cuentas.
- 3.- Propuesta compra nuevo molde para jaulas de color.
- 4.- Información del IV Concurso Internacional FEORCALE-FON.
- 5.- Candidaturas para la organización de próximas ediciones del Concurso Internacional.
- 6.- Porteador FON al Nacional COM-E Don Benito 2018.
- 7.- Información de las asambleas de COE y COM-E celebradas en Junio.
- 8.- Ruegos y preguntas.

Asociaciones presentes:

Aves Canoras de Santander.
Grupo Astur de Canaricultores Gijón.
Asociación Ornitológica Canaricultores de Navarra.
Sociedad Compostelana de Ornitología.
Unión de Canaricultores de Valdeorras.
Asociación Ornitológica Picos de Europa de Solares (Cantabria).
Asociación de Canaricultores de Salamanca.
Asociación Ornitológica Sierra de Aralar (Navarra).
Asociación de Criadores de Aves del Principado de Asturias.
Asociación Ornitológica Tierras del Cid (Burgos)

Asociaciones ausentes:

Asociación Ornitológica El Caminillo Yuncler (Toledo).
Asociación Ornitológica 9 Amigos de Logroño.
Asociación Buenos Amigos de Irún.
Asociación Lucus Augusti (Lugo).
Asociación Club Ornitológico Deportivo Arevalense

Asociaciones representadas:

Unión de Canaricultores de León representada por el Francisco Tomás.

Previamente al inicio de la asamblea se hizo entrega a todas las asociaciones de un dossier con toda la documentación necesaria para el seguimiento de la misma.

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior.

El acta de las Asambleas anteriores celebradas en Marzo de 2018, se enviaron, a todas las asociaciones, con anterioridad a la asamblea para que pudieran ser revisadas.

El Presidente comenta que días después de la Asamblea Extraordinaria de Marzo en la cual se resolvió el expediente disciplinario a la Sociedad de Vigo, recibió una comunicación de esa asociación solicitando su baja en la FON.

El presidente pregunta a los presentes si hay alguna enmienda a las actas.

No habiendo enmienda alguna, las actas se dan por aprobada por unanimidad.

2.- Información del estado de cuentas.

El presidente cede la palabra al tesorero para que realice la presentación el estado de cuentas.

El estado de cuentas se envió, a todas las asociaciones, con anterioridad a la asamblea para que pudieran ser revisadas.

El tesorero aportó información de las cuentas, destacando los siguientes aspectos:

Se detallan los gastos habidos entre el periodo de Marzo y de Septiembre.

Destaca la partida de 5.031€ de pertenencia a COE en la cual están incluidos los 5€ por criador y todos los envíos de la revista.

Paco informa de que la Web de la Federación ha sufrido un hackeo informático que ha sido subsanado por la persona que nos alquila el dominio. Como no nos ha cobrado nada por ello le hemos enviado un regalo que costó 72,21€.

A día 8 de septiembre hay en cuenta 12.805,14€.

Unicamente queda pendiente el pago a Ornirings de la primera convocatoria de las anillas con un importe de 3.894€.

Sergio indica también que hay estandares de postura a disposición de la sociedad que los desee.

Desde COE nos han informado que ya no hay existencias del estándar de color y que se publicará uno nuevo actualizado.

3.- Propuesta compra nuevo molde para jaulas de color.

Se comenta que el molde para jaulas de color que tiene la Federación no es funcional ya que no hay ninguna empresa que se adapte al troquel y por tanto no hay posibilidad de hacer cartonajes.

Se propone un presupuesto de Cartonajes Santorroman de Calahorra el cual es el siguiente.

Molde 750€
Cliché 230€

En el presupuesto se advierte que hay que pedir un mínimo de 1.500 cartones y que el precio del cartón es de 0.64€ incluido el porte.

La gestión de este proyecto lo llevarán a cabo los miembros de la Sociedad Aves Canoras de Santander.

La compra del molde se somete a votación y es aprobado por unanimidad.

4.- Información del IV Concurso Internacional FEORCALE-FON.

Se explica por parte del Presidente la situación que hay hasta el momento.

El tema principal viene a colación de los jueces que están en el plantel de enjuiciamiento, en el cual hay un juez FOE y un juez FOCDE, habiendo un acuerdo asambleario tácito en COE en el cual ningún concurso COE puede tener enjuiciando a ningún juez que no sea COE.

El presidente da lectura a una carta enviada por el Presidente de COE el 25 de Julio, en la cual el asunto principal es la lealtad al grupo COE por parte de las federaciones y sociedades que utilizan y se benefician de los servicios de COE y sin embargo llaman a jueces de otras federaciones para sus concursos dejando a jueces de COE sin enjuiciar.

El Presidente de la FON sigue explicando que este año no ha intervenido en ningún aspecto de la organización del Internacional, siendo el Presidente de FEORCALE el que se ha dirigido siempre a la sociedad de Palencia.

La solución a este tema hubiera sido cambiar, en el mes de Julio, los dos jueces no COE por otros dos de COE, pero la Junta directiva de Palencia decidió seguir adelante haciendo caso omiso a las indicaciones del Presidente de FEORCALE.

El mismo día de la Asamblea a las 10:21 el Presidente de Palencia, Sr. Zapatero envía un whatsapp a los presidentes de ambas federaciones comunicando el cambio de todos los Jueces COE por Jueces de FOE y FOCDE.

Ante tales hechos la Asamblea toma las siguientes decisiones:

- En el año 2018 se desvincula del IV concurso internacional, exigiendo que se elimine de la documentación toda referencia a la FON. Aprobado por unanimidad.
- Ninguna asociación de la FON será alternativa para la organización del IV concurso internacional. Aprobado por unanimidad.
- La FON da por finalizados los acuerdos entre las dos federaciones alcanzados el 2 de Agosto de 2014 y refrendados el 6 de Febrero de 2015. El resultado de la votación de este punto fue 10 votos a

favor de la ruptura y 1 a favor de dejar en suspenso los acuerdos este año.

En este punto se acuerda enviar una carta por correo certificado y con acuse de recibo al Presidente de FOERCALE con los acuerdos alcanzados por la Asamblea FON.

5.- Candidaturas para la organización de próximas ediciones del Concurso Internacional.

- 1.- NAVARRA 2019 población ARTAJONA
- 2.- VALDEORRAS 2020
- 3.- SANTANDER 2021 (presenta dossier para la realización y es aprobado).

Las sociedades de ACAPRAS y Compostelana también se muestran interesadas en organizar el Internacional en futuras ediciones.

6.- Porteador FON al nacional COM-E Don Benito 2018.

Los porteadores oficiales para el Año 2018 serán Juan Carlos Mateos y Manuel Fernández.

Siendo ellos los que se pondrán de acuerdo en el punto de encuentro.

Así mismo Manuel será el encargado de agrupar los pájaros de Galicia para llevarlos al punto de encuentro con Juan Carlos.

Al ser un Nacional organizado por COM-E nos pueden exigir que llevemos los pájaros de otras federaciones.

La asamblea está de acuerdo con la condición de que o nos pague COM-E la furgoneta o cobramos 1€ por cada pájaro de otra federación transportado.

7.- Información de las Asambleas de COE y COM-E celebradas en Junio.

Previamente a la asamblea el Presidente envió a todas las asociaciones las notas que tomó Javier en las asambleas de COE y COM-E celebradas en Boadilla del Monte en Junio para que todos las leyeran y aclarar las posibles dudas que pudieran surgir.

8.- Ruegos y Preguntas.

El Presidente hace una mención al Open Show del periquito ingles celebrado por la Sociedad ACRAPAS.

Se comenta que hay que hacer un inventario del material ornitológico (referente a jaulas, etc) para saber exactamente lo que hay que comprar.

En esto momentos el material de la Federación se encuentra en la sede de la AOPE en un local del Ayuntamiento, el Presidente indica que sería interesante y necesario buscar un local más apropiado para almacenar dicho material.

Como este año la FON no organiza concurso federal la asamblea decide subvencionar con 1€ cada pájaro de FON que se inscriba al Nacional COM-E.

Como siempre para cobrar esta subvención será necesario enviar al Tesorero las inscripciones.

Sin más temas que tratar finaliza la Asamblea a las 13:04 horas.